



**#YASMINESQUIVEL**

# ASPIRAN 50 MIL A UN CARGO EN EL PJ

LA MINISTRA DIJO QUE EL PROCESO DE ELECCIÓN DE JUZGADORES SERÁ TRANSPARENTE,  
PUES NO HABRÁ INJERENCIAS POLÍTICAS, DE IDEOLOGÍA NI DE PODERES FÁCTICOS

**POR FERNANDA GARCÍA/P4**



## #YASMINESQUIVEL

# SUMIAN 50 MIL ASPIRANTES

MINISTRA GARANTIZA TRANSPARENCIA EN EL PROCESO DEL PJ;  
DESCARTA INJERENCIA DE PARTIDOS POLÍTICOS O IDEOLOGÍAS



### ALAPA, VERACRUZ.

La ministra Yasmín Esquivel Mossa anunció que ya son 50 mil las personas aspirantes a ocupar un cargo de juez, ministro o magistrado dentro del Poder Judicial.

En entrevista con medios de comunicación, la integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró que el proceso de elección de juzgadores será transparente, pues no habrá injerencias políticas, de ideología ni de poderes fácticos.

"El proceso de juzgadores es totalmente transparente, no hay manera de que pueda haber injerencias de ningún

grupo, ni de ningún partido político, ni de ideología, ni de poderes fácticos", enfatizó.

Al salir de la toma de protesta de la primera gobernadora constitucional de Veracruz, Rocío Nahle García, la ministra sostuvo que las mujeres y hombres inscritos están comprometidos a transformar dicho poder.

"Va muy bien, se inscribieron casi 50 mil aspirantes, mujeres y hombres comprometidos para efecto de ser elegidos como jueces, magistrados o ministros, y tengamos un Poder Judicial federal que cambie, que transforme; un Poder Judicial cercano a la gente y a la justicia de puertas abiertas", enfatizó Esquivel.

### INICIARÁN EVALUACIÓN

Por su parte, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de


**VAN POR  
LO MEJOR**

• Habrá buenas candidaturas para cargos en el PJ, confió la ministra Batres.

la Nación, Lenia Batres Guadarrama, anunció que en estos días iniciará la evaluación de los perfiles a candidatos a juzgadores, quienes participarán en la elección de 2025.

Incluso, expresó que los comités de evaluación de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial ya están terminando su corte de registro, porque a los aspirantes se les permitió inscribirse en varias listas.

"Permitieron finalmente que se pudieran escribir en varias listas. Entonces vamos a ver cuántas personas se inscribieron en más de un poder y vamos a conocer cuántas personas realmente son", comentó la ministra.

"Va avanzando la Reforma Judicial, están los comités de evaluación del Poder Legislativo, Ejecutivo, Judicial. Están ya terminando su corte de registro y yo creo que empezarán en estos días la evaluación de los perfiles. Es un trabajo sin precedente, interesantísimo por la magnitud que finalmente alcanzó", explicó antes de la toma de protesta de la gobernadora Rocío Nahle.

Lenia Batres aseguró que las candidaturas que llegarán a

estar en las boletas de elección serán muy buenas, ya que en el registro de posibles candidatos hay perfiles magníficos y variados.

"Vamos a ver cuántas personas finalmente se inscribieron en más de un poder y vamos a poder conocer cuántas personas realmente son. De cualquier forma es un registro altísimo, sin precedente. Los mismos comités van a ejercer los filtros correspondientes", reiteró la ministra.

Al ser cuestionada sobre qué garantías que hay de que los perfiles seleccionados estén realmente capacitados para ejercer algún cargo de jueces, ministro o magistrado, dijo:

"Un primer elemento es que todos los que van a llegar van a ser licenciados en Derecho. No hay la posibilidad de que sea distinto. Un segundo elemento de preparación, pues, son los cinco años de experiencia profesional que se determinaron y los siguientes elementos ya son los que los propios comités de evaluación estén determinando", precisó. ●

**SUPERAN  
DAÑOS**

• Aseguró que se lograron resolver fallas en la plataforma de inscripción.

**GARANTIZA  
SELECCIÓN**
**5**
**AÑOS DE EXPERIENCIA PROFESIONAL, EXIGEN.**
**1**
**DE JUNIO DE 2025, LA ELECCIÓN.**